

令和2年4月10日
兵庫県立伊川谷北高等学校
校長 櫃 千種

双方向通信による学習支援・対応について

緊急事態宣言を受けて、本校においても臨時休業期間中の対応をおこなっておりますが、新型コロナウイルス感染拡大の状況は今後も予断を許さない状況です。

つきましては、在宅における生徒の学習を支援し、生徒の質問、悩みや不安にも学級担任・教科担当者等がすみやかに対応できるよう、応急的な措置ではありますが、インターネット環境による双方向のやりとりができる仕組みを整えました。

教員・生徒ともこのことのための新規の一時的なアカウントを作成し、対応していくこととなります。方法の詳細につきましては、ご家庭に郵送させていただきます生徒用プリントをご覧ください。

また、インターネット環境に対応できない等の場合においては、別途、個別に生徒支援の方法について対応させていただきますので、遠慮なく担任までご連絡ください。

なお、さしあたっての応急的な措置としてこのような態勢にて対応にあたると同時に、今後さらに状況が長期化・深刻化することも鑑みて、教育プラットフォームの導入についても検討を進めてまいりますことをご承知おきください。

ご家庭におかれましては、何かとご心配をおかけしておりますが、生徒の心身の健康と学びを支えるべく努力してまいりますので、なにとぞご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。